



better analysis counts

May 31, 2019

To:
AVRORA Ltd
2nd Donskoy proyezd, 10, build.4
119071, Moscow

AUTHORIZATION OF DISTRIBUTION OF XOS PRODUCTS

XOS, located at 15 Tech Valley Drive, East Greenbush, New York USA, well known as a universal manufacturer of X-ray analyzer systems, authorize AVRORA Ltd as a preferred distributor in the territory of Russia, Belarus, and Kazakhstan, pursuant to a Distribution Agreement (and any Amendments) dated 15 October 2018.

The lines of products included in this authorization are:

- XOS SINDIE® Bench-Top Analyzers
- XOS CLORA® Bench-Top Analyzers
- XOS PETRA® Bench-Top Analyzers
- XOS SIGNAL® Bench-Top Analyzer
- XOS PHOEBE® Bench-Top Analyzer

In fulfillment of this authorization, AVRORA Ltd is responsible for:

- *Delivering and invoicing our equipment*
- *Ensuring onsite training*
- *Providing repairs or replacements in the case of warranty issues*
- *Providing after sale service and the supply of spare parts and consumables*
- *Proceeding to equipment commissioning by the means of its technicians.*
- *Adhering strictly to all legal requirements of the business, including but not limited to all applicable anti-corruption and fair competition requirements of XOS and of local and international laws*

XOS hereby extends our full guarantee and warranty in accordance with XOS Terms and Conditions of Sale at <http://www.xos.com/terms>, which will govern XOS' supply of Goods. XOS will provide its typical commercial and technical support to AVRORA Ltd should this be required for the sale and promotion of the XOS products under its standard Terms and Conditions.

Unless revoked, this authorization is valid for a period of one (1) year. This authorization is not transferable to any other persons or entities and is revocable at XOS' sole discretion. Although no cause is required for revocation, by way of example only, XOS may revoke this authorization immediately in case XOS reasonably suspects that the AVRORA Ltd has acted in a manner not consistent with the Standards of Conduct that apply to XOS (available at <http://www.danaher.com/integrity-and-compliance>) or any applicable law. For other revocations, XOS will provide 30 days' advance notice.

XOS

Mike Palmer, Vice President



Signed before me this 31 day of May, 2019.

Notary Public

CHARITY MURRAY
Notary Public, State of New York
Reg. No. 01MU6373561
Qualified in Rensselaer County
Commission Expires April 09, 2022

ПЕРЕВОД

Логотип XOS

Дата: 31 мая 2019 г.

Группа компаний «АВРОРА»
2-й Донской проезд, д.10, стр.4
Москва, Россия 119991

АВТОРИЗАЦИЯ НА ДИСТРИБУЦИЮ ПРОДУКЦИИ XOS

Уважаемые господа,

«XOS», расположенная по адресу 15 Тех Вэллей Драйв, Ист Гринбуш, Нью-Йорк, США, известная как признанный производитель рентгено-флуоресцентных анализаторов, авторизует группу компаний «АВРОРА» в качестве дилера на территориях России, Казахстана и Беларуси, в соответствии с Дилерским Соглашением (и его Приложениями) от 1 июля 2018г.

Нижеследующие линейки продукции включены в авторизацию:

SINDIE[®] настольные анализаторы XOS
CLORA[®] настольные анализаторы XOS
PETRA[®] настольные анализаторы XOS
SIGNAL[®] настольные анализаторы XOS
PHOEBE[®] настольные анализаторы XOS

Для исполнения данной авторизации «АВРОРА» несет ответственность за:

- продвижение, поставку и доставку продукции
- обеспечение обучению на местах
- обеспечение ремонтов и замен в гарантийных случаях
- обеспечение послепродажного сервиса и поставки запасных частей и расходных материалов
- обеспечение сопровождения оборудования собственными сервисными инженерами
- строгое следствие всем легальным требованиям бизнеса, включая, но не только, все применимые анти-коррупционные требования и требования честной конкуренции XOS и местного и международного законодательства

Настоящим письмом компания XOS обеспечивает свою полную гарантию и обслуживание в соответствии с Правилами и Условиями Продаж, приведенным по адресу <http://www.xos.com/terms>, регулирующих поставку товаров XOS.

Компания XOS обеспечивает для «АВРОРА» коммерческую и техническую поддержку продаж и продвижения оборудования XOS по утвержденным Правилам и Условиям.

Данная авторизация действительна в течение одного (1) года, при условии, что она не отозвана. Авторизация не может быть переадресована другим персонам или организациям и отзывается только на усмотрение XOS. В качестве примера причины отзыва XOS может отозвать данную авторизацию незамедлительно в случае, если XOS подозревает, что АВРОРА действует не в соответствии со стандартами поведения, принятыми в XOS (изложены по адресу <http://www.danaher.com/integrity-and-compliance>) или не в соответствии с применимым законодательством.

XOS

Подписано в моем присутствии 31 мая 2019 года

Подпись

Подпись

Михаэл Палмер,
Вице-Президент

Общественный Нотариус

Чарити Мюррей
Общественный нотариус Штата Нью-Йорк
Рег.№ 01MU6373561
Квалификация в комиссии округа Ренсселаер
До 09 апреля 2022

ПЕРЕВЕЛ: Грехова Ю.А., 03.06.2019

Реквизиты компании в нижней части бланка:

15 Tech Valley Drive * East Greenbush, New York 12061 * Phone: 518-880-1500 *
Fax: 518-880-1510 * www.xos.com